

# BIG ISSUE

## Kasdam IV/Diponegoro Pimpin Acara Taklimat Akhir Wasrik BPK RI di Jajaran Kodam IV/Diponegoro

Agung widodo - [JATENG.BIGISSUE.ID](http://JATENG.BIGISSUE.ID)

Mar 5, 2022 - 03:17



*Pelaksanaan Taklimat Akhir Pengawasan dan Pemeriksaan (Wasrik) oleh Tim Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Atas Laporan Keuangan Kementerian Pertahanan (Kemhan) Tahun 2021 U.O. TNI AD di jajaran Kodam IV/Diponegoro*

SEMARANG- Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito pimpin pelaksanaan Taklimat Akhir Pengawasan dan Pemeriksaan (Wasrik) oleh Tim Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI atas laporan keuangan Kementerian Pertahanan (Kemhan) Tahun 2021 U.O. TNI AD di jajaran Kodam IV/Diponegoro, bertempat di Ruang Bina Yudha, Makodam IV/Diponegoro. Jum'at, (04/03/2022).

Mewakili Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto, Kasdam mengucapkan terimakasih kepada rombongan Tim BPK RI atas wasrik yang telah dilakukan di jajaran Kodam IV/Diponegoro. Jika terdapat temuan pada saat pelaksanaan agar dijadikan masukan guna meningkatkan kualitas kinerja melalui upaya perbaikan, penyempurnaan, pembenahan prosedur hingga sistem administrasi pertanggung jawaban.



Kedepannya Kodam IV/Diponegoro akan lebih menata dan melakukan perbaikan serta penyempurnaan jika ada temuan, sesuai dengan tujuan maupun sasaran mekanisme pengaturan keuangan negara, sehingga segala bentuk penyimpangan dalam pengelolaan keuangan negara dapat dihindari.

“Kodam IV/Diponegoro secara terbuka dan sungguh sungguh akan menerima segala bentuk masukan dan saran dari Tim BPK RI, untuk menata sistem kinerja maupun sistem pertanggungjawaban keuangan” Ucapnya.

Kepada pejabat terkait, Kasdam juga menekankan agar jika ada temuan dari Tim Wasrik BPK RI dijadikan sebagai bahan masukan dan segera ditindak lanjuti secara benar sesuai rekomendasi yang telah diberikan oleh Tim Wasrik BPK RI.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Ketua beserta anggota Tim BPK RI yang dipimpin oleh Bp. Athur Saragi, Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Aby Ismawan, S.E., M.Si., Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Kus Hariyono, para Danrem, para Asisten dan Kabalak serta Komandan Satuan Jajaran Kodam

IV/Diponegoro. Sumber Pendam IV/Diponegoro.

Redaktur : JIS Agung w